
В Политехе прошел заключительный День открытых дверей

27 апреля 2025 года в Главном здании Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого прошел
последний в этом учебном году День открытых дверей. 

Более 4000 абитуриентов и их родителей посетили Главный учебный корпус вуза. Для тех, кто не смог прийти лично,
организовали прямую трансляцию в группе Политеха для абитуриентов во «ВКонтакте».

День открытых дверей начался с презентации университета. Проректор по дополнительному и довузовскому образованию Д.В.
Тихонов и ответственный секретарь приёмной комиссии В.В. Дробчик выступили в Белом зале Политеха.

Как всегда, разные структуры и институты СПбПУ на своих локациях презентовали направления обучения, которые реализуют.

На многочисленные вопросы абитуриентов и родителей отвечали директор ВШБиПП проф. Ю.Г. Базарнова, руководитель
образовательных программ по направлениям бакалавриата доцент Е.В. Москвичева, а также ответственная за
профориентационную деятельность в ВШБиПП доцент И.А. Панкина. На вопросы, касающиеся условий поступления, количества
бюджетных мест в 2025 г., об основных правилах обучения в СПбПУ ответила зам. директора ИБСиБ по учебной деятельности
доцент И. А. Тимошенкова и отв. секретарь приемной комиссии ВШБиПП Е.В. Пимашина.

Локация ИБСиБ привлекала абитуриентов и родителей своим интерактивным пространством. Преподаватели и студенты
предлагали принять участие в коротких мастер-классах. Ст. преп. Е.И. Почкаева увлекла всех присутствующих химическими
превращениями, которые происходили в пробирках и химических стаканах.

В рамках дисциплины «Основы проектной деятельности» (рук. доцент Е.С. Белокурова) студенты-биотехнологи второго курса
группы: Ольга Кошелева, Виктория Коледова, Руслан Кряжев, Елена Новикова проводили не только профориентационные
беседы с абитуриентами, но и подготовили короткие мастер-классы по микроскопированию биообъектов. За активное участие
абитуриенты получали карточки квеста «Технообмен». Абитуриенты, которые собрали правильную комбинацию карточек,
получили особые призы от Политеха.



Также не осталась в стороне и биотехнологи выпускники - Алена Михеенко и Юлия Родыгина. Студентки провели
показательные мастер-классы, где продемонстрировали физико-химические методы исследования пищевых и непищевых систем.
Абитуриенты вспомнили некоторые теоретические аспекты относительно методов определения кислотности или щелочности
среды. Ребятам продемонстрировали, как с помощью измерительных тест-приборов можно быстро определить характер среды.
Участники мастер-классов под руководством студентов пробовали измерять рН различных сред, окислительно-восстановительный
потенциал, а также содержание нитратов в пищевых продуктах. Кроме того, рассказали школьникам и их родителям интересные
факты из мира биотехнологии, а также отвечали на все интересующие вопросы об учёбе и поступлении.



Активное участие в мероприятии традиционно приняли активисты студенческого объединения YesLab (Наталья Клещева, Ольга
Александрова, Валерия Колесникова). Студенты подготовили увлекательные мастер-классы с дегустацией крио-морсов с
эффектом дыма. Необычная подача напитков безусловно привлекала посетителей, которые увлеченно слушали профессиональные
объяснения студентов всем происходящим процессам.



Студенты, участвовавшие в Дне открытых дверей, поделились своими впечатлениями:

День открытых дверей – мероприятие важное для всех: и для нас-студентов, и для абитуриентов. Безумно ценно быть человеком,
который может помочь школьнику с определением профессионального пути, задав важные и нужные на этом этапе выбора
вопросы, которые не всегда могут задать родители. Это важно, чтобы поступление было осознанным, а дальнейшее обучение
плодотворным. Не менее ценно для нас поделиться своим опытом и впечатлением от образовательного процесса. Быть примером.
Быть вдохновением. Заряжать и разжигать огонь в глазах.

Коледова Виктория

День открытых дверей – это особое мероприятие, которое помогает будущим студентам ближе познакомиться с университетом,
его атмосферой, преподавателями и образовательными программами. Это прекрасная возможность задать вопросы напрямую,
узнать о перспективах обучения и карьеры, а также почувствовать себя частью студенческого сообщества еще до того, как
поступить. Для меня участие в этом мероприятии было очень интересным и полезным. Я смогла помочь абитуриентам и их
родителям сориентироваться в университете, рассказать о своем опыте обучения и поделиться впечатлениями. Было приятно
видеть заинтересованные лица абитуриентов и понимать, что наша помощь действительно важна для них. Надеюсь, что такие
мероприятия будут проводиться и в дальнейшем!

Кошелева Оля.

 

Мы с радостью ждем наших новых абитуриентов в рядах политехников-первокурсников!

 

Подготовлено доц. И.А Панкиной


